

# XVII Asamblea Nacional de Delegados de la C.N.T

Con Excelencia y Gran Éxito se realizó la Decimoséptima Asamblea Nacional de Delegados de la C.N.T, los días 27 y 28 de Febrero del 2009, teniendo como sede el importante hotel Tesoro de la hermosa playa de Manzanillo Colima.

Se inauguro de forma oficial con un presidium integrado por autoridades estatales y federales además de los directivos de la Confederación Nacional de Talleres, iniciando con los honores a la bandera con la escolta y banda de guerra de la dirección de seguridad publica del H. Ayuntamiento de Manzanillo, entonando de forma muy emotiva nuestro himno nacional mexicano, por parte de todos los asistentes



Presidium del Acto Inaugural Oficial Asamblea CNT

Fue el Ing. Rudi Esquivel Bolaños, quien dio el primer mensaje en su carácter de presidente de la C.N.T. agradeciendo todo el apoyo de las autoridades del gobierno para el trabajo que esta realizando la C.N.T en el ámbito nacional a favor de la profesionalización y superación del gremio de técnicos automotrices, además resalto la importancia de la colaboración de los integrantes del consejo directivo nacional de la Confederación y sobre todo recalco la relevancia de contar con todo el respaldo de las 58 organizaciones de talleres automotrices afiliadas a la Confederación en nuestro territorio nacional y mas de 12 en países de Latinoamérica, ya que gracias a ellos la C.N.T contaba con Fuerza que le da la Unión de mas de 48,000 afiliados y así seguir adelante abriendo puertas para la generación de programas de beneficio sectorial.



En representación de la presidencia de la república el Lic. Ramón Castañeda Moran delegado de la Secretaria de Economía del Gobierno Federal en su mensaje resalto la importancia del sector automotriz de servicios en la economía del país, felicito a los directivos de la C.N.T por su trabajo altruista a favor de la mejora del gremio que representa la C.N.T. y ratifico el apoyo de parte del ejecutivo federal a favor de los programas que encabeza el Ing. Rudi Esquivel; asimismo comento que el gobierno federal mediante la Secretaria de Economía ha implementado el sistema de fomento empresarial "México Emprende" cuyo propósito es el de otorgar impulso sin precedente a los micro, pequeños y medianos empresarios mediante el financiamiento y la formación empresarial, comento que el relación al financiamiento se promoverán 250,000 millones de pesos en los próximos cuatro años y ofrecerán la asesoría técnica necesaria para impulsar el desarrollo de las empresas, mismo que estará disponible para los talleres afiliados a la Confederación Nacional de Talleres.



Lic. Ramón Castañeda Moran de la S.E.

Por parte de la procuraduría federal de protección al ambiente el Lic. Eloy García Alcaraz en su mensaje elogio el trabajo que esta realizando la C.N.T al implementar el programa nacional de apoyo a la ecología y ofreció todo el apoyo de parte de la PROFEPA para generar un marco de cooperación y ejecutar de manera mas eficiente este programa que generara un mejor entorno ecológico al disminuir en un 50% las emisiones contaminantes de los vehículos automotores en todo México.



Lic. Eloy García Alcaraz de PROFEPA

En su mensaje el Tec. Antonio Laurel Campos vicepresidente de la C.N.T comento la importancia que a la fecha la C.N.T ha adquirido gracias a sus programas y ratifico su apoyo como directivo para seguir con mas ímpetu trabajando en equipo con las organizaciones afiliadas y aprovecho para otorgar un reconocimiento al mecánico con mas antigüedad y la mejor trayectoria en el gremio automotriz de la ciudad de Manzanillo, quien lo recibió y agradeció la distinción de una manera muy emotiva.





Lic. Rogelio Salazar del Gobierno de Colima

En representación del Gobierno Estatal de Colima dirigió su mensaje el Lic. Rogelio Salazar Borjaz quien elogio el trabajo de la C.N.T y sus directivos y a nombre del Gobernador ratifico el apoyo total para los técnicos automotrices del estado.

Para finalizar el acto inaugural el Lic. Ramón Castañeda en representación del presidente de la república Lic. Felipe Calderón Hinojosa realizo la declaratoria de inauguración oficial de la XVII Asamblea Nacional de Delegados y después se escucho el himno de la Confederación Nacional de Talleres por parte de todos los asistentes e integrantes del presidium.

Al termino del acto inaugural se ofreció una comida donde participaron todos los asistentes de la asamblea para después dar inicio a la presentación del esquema de la los prestamos PYMES de la Secretaria de Economía del Gobierno Federal por parte del Lic. Ricardo García Morales, asunto que fue de gran interés para los directivos de las organizaciones de talleres, quienes pondrán a disposición de sus afiliados este esquema de financiamiento económico para mejoramiento de sus talleres.

Se continuó con la presentación de los normas ecológicas de SEMARNAT que rigen a los talleres automotrices por parte de la Ing. Norma Lorena Flores Subdelegada de Inspección y Vigilancia de la PROFEPA, quien de forma muy detallada presento el esquema en que son controlados los desechos peligrosos de los talleres así como las normas oficiales que rigen esta área productiva, se conto con gran participación por parte de los delegados quienes mostraron interés por enterarse al 100% de estos aspectos fundamentales para evitar ser multados y sobre todo cumplir con todos los requisitos que marcan estas normas, ya que muchos municipios se aprovechan de la desinformación de los dueños de talleres y los multan sin que se realicen los tramites que marca la PROFEPA que es la única autoridad que puede oficialmente aplicar las multas por no cumplir con las normas que marca la SEMARNAT.



Lic. Ricardo García Morales de la S.E.



Ing. Norma Lorena Flores de PROFEPA



Consejo Directivo Nacional y Delegados de la C.N.T

Se dio continuidad a los temas de asamblea por parte del Ing. Rudi Esquivel quien presento el calendario nacional de eventos del Programa Nacional de Apoyo a la Ecología para su ratificación por parte de los delegados además de otorgar los pormenores del programa para que en su momento se cuente con todo el apoyo de los organizaciones cuando se realice el evento masivo en su ciudad, asunto en el que todos estuvieron de acuerdo y cuyas fechas quedaran ratificadas en 15 días después de la asamblea para ser publicadas en Internet.

Se dio a conocer que la Cruzada Nacional por la Calidad se realizaría en mancuerna con los eventos del Programa Ecológico y con la Secretaria de Economía del Gobierno Federal, y que se utilizaran mas de 30,000 auto adheribles para ser pegados en talleres, refaccionarias y rectificadoras de todas las ciudades de la nación.

Se continuo con la presentación del Sexto Encuentro de Actualización y la Expo Mecánico Automotriz 2009 misma que se coordino con todos para hacer un mejor evento con conferencias de temas de actualidad y con el compromiso de cada organización de talleres de llevar por lo menos de 1 a 2 camiones de técnicos de todas las localidades al punto de reunión que será el hotel Aranzazu de Guadalajara para los días 5 y 6 de Junio del 2009; El Ing. Rudi presento la nueva pagina web [www.certificacion-laboral.gob.mx](http://www.certificacion-laboral.gob.mx) del programa de certificación que otorgara a los técnicos automotrices la facilidad de certificarse en línea con la nuevo software realizado por los ingenieros de la C.N.T además otorgara mayor información y acceso a beneficios de apoyo técnico como el foro internacional de consulta técnica, asunto en el que se acordó que todas las organizaciones solicitaran sus usuarios y contraseñas para todos sus afiliados con el fin de otorgar este beneficio a todos.



Hotel Tesoro Manzanillo sede la Asamblea Nacional



Conferencia de Liderazgo

Se presento también el nuevo esquema de apoyo para todos los talleres afiliados a la C.N.T mediante el portal web de la C.N.T con un directorio de talleres profesionales que ofrecerá una pagina web a un costo de 500 pesos anuales con todo incluido (hosting, diseño y dominio), misma que tendrá el apoyo de los principales buscadores del internet, publicidad en nuestra revista y medios electrónicos que lleguen a los automovilistas de la nación; se presento la nueva encuesta 2009 y la modalidad para realizar las encuestas del Premio Nacional a la Calidad Automotriz, ofreciendo a la organización que mas encuestas llene como premio un scanner nuevo que será otorgado en el marco de la asamblea del próximo 2010, existió el compromiso de todos los delegados de realizar mas encuestas para esta edición y superar las 25,400 encuestas que se realizaron la edición pasada, el Ing. Esquivel agradeció el apoyo de las organizaciones y su compromiso para generar un mejor y mas grande evento de premiación para este 2009.

Las actividades de asamblea terminaron por este día y se ofreció a los delegados una cena con show mexicano para amenizar el ambiente en un área especial del hotel sede.

Se dio continuidad el día 28 de Febrero a la asamblea con la conferencia de liderazgo por parte del Ing. José Luis Orozco de la empresa México Digital y al termino de la misma se presentaron temas internos de gobierno de la C.N.T durante toda la mañana y parte de la tarde para finalizar la asamblea con la entrega de reconocimientos por participación a todas las organizaciones afiliadas a la Confederación.



**La Confederación Nacional de Talleres** trabajando de forma altruista en búsqueda de la **Profesionalización** del técnico automotriz para lograr la **Superación** del sector automotor apoyándose con la **Fuerza** que le da la **Unión** nacional de las organizaciones de talleres, los tres niveles de gobierno y las empresas fabricantes comprometidas con sus consumidores finales.